
ACTA DE LA SESIÓN  ORDINARIA DE LA JUNTA DE CENTRO   

CELEBRADA  EL DIA  27 DE  JUNIO DE  2008.  

 

 

 

 En la Escuela  Universitaria de Trabajo Social de Granada, aula 25, el 27 

de Junio del 2008,  a las 12 horas, se reúne en sesión ordinaria la Junta de 

Centro  constituida por las personas cuyos nombres y firmas figuran en el 

anexo nº 1 a esta acta, con el siguiente orden del da: 

 

Punto uno del orden del día: Aprobación, si procede del Acta de la 

Junta anterior. 

 

Como se establece en el artículo 26, apartado 5, del Reglamento de 

Régimen Interno, no se procede a la lectura del acta de la sesión de la Junta de 

Centro anterior, habida cuenta de que  se le ha dado la prevista difusión por 

correo electrónico. 

 

A continuación se abre un turno de palabra para hacer las modificaciones a 

dicha acta, no habiéndolas se aprueba  por asentimiento de los presentes. 

 

Punto dos del orden del día: Informe de la Dirección. 

 

El presidente de la Junta, Sr. Director del Centro, informa de los 

siguientes aspectos: 

 

1. Miembros que han excusado su asistencia: 

 

- D. Rafael Barranco Vela 

- Dª Aranzazu Gallego Molinero 

- Dª Antonia Hernández Hernández 

- Dª Begoña Baeza Palacios 

 



2.  Se han constituido las comisiones de la Junta de Centro y se han 

convocado las primeras reuniones, a excepción de la comisión de la biblioteca 

que no se ha constituido todavía por falta de un miembro  del profesorado. 

 

3. Información sobre los aspectos económicos del VII congreso estatal de 

Escuelas de trabajo Social. 

 

El Congreso ha dejado  un déficit económico bastante considerable. Por 

este motivo y con la finalidad de conseguir recursos económicos, se han 

mantenido diversas reuniones  con  la anterior Delegada de  Igualdad y 

Bienestar Social y con la Vicerrectora de Investigación. 

                          

4. Felicitación a los nuevos claustrales D. Francisco García Fernández y  

Dª Miriam. García Soto 

 

5. Se informa sobre el aula móvil de informática que cuenta con 20 

ordenadores. Además, se comunica que hay tres ordenadores a disposición del 

profesorado y se han puesto más focos de redistribución de la red de Internet 

(WIFI). 

 

6. En este mes de Junio se ha clausurado el “Experto de menores en 

Riesgo Social” con bastante éxito del cual informa la  profesora Inmaculada 

Sancho, coordinadora del mismo. También se han celebrado las “Jornadas 

sobre nuevos Yacimientos de empleo en Trabajo Social”. 

 

7. Se ruega a los profesores entreguen las Actas antes del  15 de julio, 

así como, los programas de las asignaturas optativas y de Libre Configuración 

para el curso 2008-09. 

 

 

Punto tres del orden del día: Aprobación del décimo sexto Programa de 

Apoyo a la Docencia Práctica para el próximo curso  académico 2008-09. 

 



El director informa sobre los cuatro proyectos solicitados por la Escuela  

Universitaria de Trabajo Social: 

- Proyecto  1: Material Polivalente para Seminario portátil de Prácticas 

y Trabajos de Campo. 

- Proyecto 2.: Dispositivos de pizarras electrónicas. 

- Proyecto 3: Dispositivos de grabación e interacción virtual en trabajos 

de campo y Observaciones participantes. 

- Proyecto 4: Ayuda parcial a trabajo de Campo. 

. Se aprueba por asentimiento de todos lo presentes. 

Punto cuatro del orden del día: Aprobación si procede del horario de 

clase para el curso 2008-09. Subsanadas las erratas aparecidas en el horario 

de clases, se aprueba por asentimiento de los presentes el calendario de 

clases para el curso 2008-09.  

 

Punto cinco del orden del día: Aprobación del calendario de exámenes 

para el curso 2008-09 

Se informa de las reglas seguidas para la elaboración del mismo y se 

aprueba por asentimiento de los presentes. 

 

Punto seis del orden del día: Elección de un profesor para la comisión de 

la Biblioteca 

 

La Junta delega en la Dirección el nombramiento de un profesor / a para 

completar dicha Comisión. 

Punto siete  del orden del día: sugerencias, ruegos y preguntas 

El alumno Ernesto Castillo hace una petición a la Dirección, para que se 

instale aire acondicionado en el aula de estudio. 

La profesora Inmaculada Sancho informa sobre la 2ª edición del Experto 

de Menores en Riesgo Social para el próximo curso, a la vez que solicita de la 

Escuela apoyo económico para el mismo. 

 

La alumna Miriam  García Soto pregunta  sí la comisión del titulo de 

Grado va a reunirse durante el verano. 

 



La alumna Yasmína Sala Monteagudo sugiere promocionar los espacios 

libres del Centro (Patio). 

 

El alumno Rubén Sánchez Treviño expresa la necesidad de que se 

instalenr enchufes por los pasillos para los ordenadores portátiles de los 

estudiantes. 

 

El  Profesor José Luís Cabezas informa sobre las Jornadas que se 

quieren realizar a principio de curso 2008-09 para dar la bienvenida a los 

estudiantes de 1º curso.  Solicita  sugerencias y propuestas para las mismas 

 

Sin más asuntos que tratar, el presidente levanta la sesión siendo las 14 

horas del día de la fecha indicada. 

 

De todo cuanto se recoge en esta acta doy fe con mi firma como 

secretaria de la Junta de Centro con el Visto Bueno de su presidente, en 

Granada a 27 de Junio de 2008. 

 

 

 

 

 

 

Vº. Bº.  EL PRESIDENTE                                                  LA SECRETARIA 

 

  

 

 

Fdo. Ángel Rodríguez Monge                             Fdo. Mª Luisa Olmos Álvarez 


